
Protokoll: 

Rm Lipinski-Naumann möchte wissen, ob pro Wohneinheit ein Stellplatz vorgesehen sei. 61/Herr 

Hastenteufel erklärt, dass im vorliegenden Fall kein städtebaulicher Vertrag geschlossen werde. 

Demnach würden die Vorgaben der LBauO zur Anwendung kommen. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


